

Los caudales empiezan a fluir por el «Bypass»

23.06.2015 | 01:30

El suministro de 15 hectómetros cúbicos de agua aprobado por el Ministerio de Agricultura por la sequía, hasta septiembre de 2016, para los usuarios del Vinalopó-l'Alacantí, ha comenzado ya a fluir por las conducciones del post-trasvase del Júcar. Los primeros caudales han llegado a Villena, a la balsa pequeña de San Diego, y se han comenzado a distribuir por un «Bypass». Está previsto inyectar, aproximadamente, 1,5 hectómetros cúbicos al mes pero la cantidad variará en función de las necesidades de los regantes. **J.C.P.G**